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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE      
DOIS MIL E DEZENOVE DO DEPARTAMENTO      
DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO     
CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS     
FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL    
RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

Aos dezessete dias de junho de dois mil e dezenove, segunda-feira, com início às oito horas, no                 
auditório do bloco dos professores localizada no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, na              
Universidade Federal Rural do Semi-Árido, situada na BR duzentos e vinte e seis, quilômetro              
quatrocentos e cinco, na cidade de Pau dos Ferros, do Estado do Rio Grande do Norte, deu-se                 
início à Sexta Assembleia Ordinária de dois mil e dezenove do Departamento de Engenharias e               
Tecnologia - DETEC, presidido pelo professor Rodrigo Soares Semente. Estiveram presentes           
os seguintes docentes: Ádller de Oliveira Guimarães, Cláwsio Rogério Cruz de Sousa,            
Ernano Arrais Junior, Felipe Torres Leite, Janaína Cortêz de Oliveira, Jarbele Cassia da             
Silva Coutinho, Joel Medeiros Bezerra, José Daniel Jales Silva, Lenardo Chaves e Silva,             
Marília Cavalcanti Santiago, Matheus Fernandes de Araújo Silva, Náthalee Cavalcanti          
Santiago, Pedro Thiago Valério de Souza, Reudismam Rolim de Souza, Samara Martins            
Nascimento, Thiago Pereira Rique, Verônica Maria Lima Silva e Wesley de Oliveira            
Santos. Não houve representação discente. PAUTA: primeiro ponto: Apreciação e deliberação           
de atas; segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre Projetos de Ensino, Pesquisa e             
Extensão; terceiro ponto: Apreciação e deliberação de Plano Individual de Trabalho; quarto            
ponto: Apreciação e deliberação de Relatório Individual de Atividades Docentes (RIAD);           
quinto ponto: Apreciação e deliberação de metodologia para Aprovação de Solicitação de            
Disciplinas com Nome de Professores; Sexto ponto: Apreciação da pauta da 6ª Reunião             
Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; Sétimo ponto: Informes e              
outras ocorrências. Constatado o quorum, o presidente da reunião, professor Rodrigo Soares            
Semente saudou os membros presentes e colocou em apreciação as justificativas das seguintes             
ausências: Consulta médica - Álvaro Alvares de Carvalho César Sobrinho, Claudio Andrés            
Callejas Olguín e Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo. Aulas - Cecílio Martins de              
Sousa Neto, Bianca Stephanie Guimarães Morais (discente), Laysa Mabel de Oliveira           
Fontes e Rafaely Angélica Fonseca Bandeira. Gabriela Valones Rodrigues de Araújo,           
ausência devido a visita de comissão do Ministério da Educação e Cultura ao curso de               
Engenharia Ambiental e Sanitária no mesmo dia e horário da reunião departamental. Kytéria             
Sabina Lopes de Figueredo ausência por estar participando do 30º Congresso Brasileiro de             
Engenharia Sanitária e Ambiental no período de dezesseis a dezenove de junho. Vinícius             
Samuel Valério de Souza, ausência em virtude de estar de licença paternidade. As Justificativas              
de ausências foram aprovadas por unanimidade. O presidente da reunião começou sua fala             
apresentando a docente Samara Martins Nascimento recém-chegada ao Câmpus. Colocou em           
discussão a pauta. O professor Wesley de Oliveira Santos solicitou a retirada do primeiro ponto               
de pauta. Em votação, a assembleia aprovou a remoção com oito votos a favor, nove abstenções                
e nenhum voto contrário. Sem mais nenhuma discussão, o presidente da reunião, professor             
Rodrigo Soares Semente, colocou em votação a pauta, que foi aprovada por catorze votos e três                
abstenções. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre Projetos de Ensino, Pesquisa e            
Extensão. A professora Verônica Maria Lima Silva comentou a respeito de alguns pontos do              
projeto “Mulheres na Computação”. Colocado em votação, aprovado por unanimidade os           
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projetos. Segundo ponto: Apreciação e deliberação de Plano Individual de Trabalho. O            
professor Rodrigo Soares Semente, colocou em apreciação o ponto de pauta. Em votação, os              
Planos Individuais de Trabalho foram aprovados por quinze votos e uma abstenção. Terceiro             
ponto: Apreciação e deliberação de Relatório Individual de Atividades Docentes (RIAD). Foram            
apreciados os RID dos docentes Álvaro Alvares de Carvalho César Sobrinho, Cláwsio            
Rogério Cruz de Sousa, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Pedro Thiago Valério             
de Souza e Lenardo Chaves e Silva. Em votação, os relatórios foram aprovados por dezesseis               
votos a favor e duas abstenções. Quarto ponto: Apreciação e deliberação de metodologia para              
Aprovação de Solicitação de Disciplinas com Nome de Professores. O professor Rodrigo Soares             
Semente comentou das dificuldades que possui ao cadastrar os nomes dos docentes nas             
disciplinas, também falou da necessidade de transparência da informação aos discentes. O            
docente Ernano Arrais Junior reforçou sobre o princípio da transparência, e que os discentes              
sempre terão acesso às informações sobre quais os nomes dos docentes por disciplinas. O              
professor Wesley de Oliveira Santos disse que este tema terá que ser novamente discutido em               
reunião no Conselho de Centro, pois foi aprovado neste conselho. O professor Cláwsio Rogério              
Cruz de Sousa concordou com o aspecto da disponibilidade dos nomes dos docentes. O              
professor Pedro Thiago Valério de Souza disse que tem que ter mais rigor no processo de                
matrículas para que não ocorra que uma turma possua mais discentes do que outra. A docente                
Jarbele Cassia da Silva Coutinho que não há muita rotatividade de disciplinas por docentes no               
campus, e que é uma barreira que tem que ser mudada. O professor Ádller de Oliveira                
Guimarães sugeriu que os nomes dos docentes estejam visíveis em todas as disciplinas no ato               
das matrículas. Em votação, a assembleia aprovou a proposta por dezesseis votos a favor e duas                
abstenções. Quinto ponto: Apreciação da pauta da 6ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro              
Multidisciplinar de Pau dos Ferros. O presidente da reunião, professor Rodrigo Soares            
Semente, leu os pontos de pauta da reunião e colocou em discussão. O professor Wesley de                
Oliveira Santos disse que alguns Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCCs)           
serão apreciados pelo Conselho Superior de Ensino, Pesquisa e Extensão (CONSEPE). O            
presidente da reunião informou que alguns PGCC serão encaminhados para os docentes            
corrigi-los. Sexto ponto: Informes e outras ocorrências. O professor Wesley de Oliveira Santos             
lembrou sobre o evento da Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD) referente ao ENADE 2019.             
O professor Ádller de Oliveira Guimarães reforçou da necessidade de atualização do            
formulário enviado pelo Ministério da Educação e Cultura (MEC) para a avaliação do curso que               
ocorrerá em breve. Concluída a pauta, o Presidente, professor Rodrigo Soares Semente,            
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a assembleia. E eu, George Luis de               
Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente ata, que dato e assino, após ser lida,               
aprovada e assinada pelo Presidente dessa Assembleia e os demais docentes do DETEC no              
Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA. xxxxxxxxxxxxx 
Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Rodrigo Soares Semente  
Docentes: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Ádller de Oliveira Guimarães  
Cláwsio Rogério Cruz de Sousa  
Ernano Arrais Junior  
Felipe Torres Leite  
Janaína Cortêz de Oliveira  
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Jarbele Cassia da Silva Coutinho  
Joel Medeiros Bezerra  
José Daniel Jales Silva  
Lenardo Chaves e Silva  
Marília Cavalcanti Santiago  
Matheus Fernandes de Araújo Silva  
Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima  
Pedro Thiago Valério de Souza  
Reudismam Rolim de Sousa  
Samara Martins Nascimento  
Thiago Pereira Rique  
Verônica Maria Lima Silva  
Wesley de Oliveira Santos  
Secretário Executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
George Luis de Amorim Gomes  
Pau dos Ferros-RN, segunda-feira, dezessete de junho de dois mil e dezenove. (17/06/2019).             
xxxxx 
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